

# „Club des Jeunes Préizerdaul“: Beteiligung an „Challenge 47 000“



Ganz solidarisch mit den von Autismus betroffenen Personen zeigte sich vor wenigen Tagen der „Club des Jeunes Préizerdaul“. So überreichten die Vereinsmitglieder im „Centre Roger Thelen“ in Beckerich einen Scheck über 2 500 Euro an Direktor Marc De Geest. Mit dieser Spende möchte der Jugendverein aus dem Préizerdaul seine Anteilnahme an der Aktion „Challenge 47 000“ bekunden. Im Anschluss an einen Rundgang durch die Räumlichkeiten des Zentrums für Autisten bedankte sich Direktor Marc De Geest bei den Jugendlichen für diese bedeutende Spende. In diesem Zusammenhang lobte er die Initiative, gleich dem Aufruf zur Unterstützung des sozialen Projektes „Challenge 47 000“ zu folgen. Durch dieses Projekt sollen von dem Geld privater Spender und Gönner zwei Transportfahrzeuge für das „Centre Roger Thelen“ und den „Service de loisirs“ in Beckerich angeschafft werden.

(TEXT/ FOTO: CHARLES REISER)